

Le Cabaret Rasposo, victime de son succès !

Publié le 10 Octobre 2017 à 14:22



Un rendez-vous familial trop court de l'avis du public qui aurait bien voulu que le spectacle continue !

Événement créé sur proposition de l'Espace des Arts, Scène nationale Chalon-sur-Saône, *Cabaret Rasposo*, pièce imaginée et conçue après quelques jours de résidence au Théâtre du Port Nord et présentée du 6 au 8 octobre, a séduit le public. Son petit format d'à peine 1 heure a cependant laissé sur leur faim les spectateurs qui auraient voulu s'émerveiller encore quelques instants devant les artistes circassiens et les musiciens de *La DévORée*, spectacle que le public avait découvert une semaine plus tôt en ouverture de saison.

Quoi qu'il en soit, ce diptyque Rasposo a tenu toutes ses promesses !













